

Viggianello : le centre rouvre pour les déchets de l'interco

Il semblerait qu'on s'achemine vers une (ré)ouverture de Viggianello I, sans doute demain matin.

Ces jours-ci, les partenaires institutionnels et les élus concernés par le sujet ont longuement débattu en réunion. Leur volonté commune à l'issue des débats ? Celle que le centre de Viggianello I accueille de nouveau les camions de la communauté de communes du Sartenais-Valinco-Taravo pour qu'ils puissent à nouveau déverser leurs ordures (triées). Car il y a urgence sanitaire et financière, énoncent-ils. Rappelons que le blocage coûte 3,5 millions d'euros à la collectivité.

Cette réouverture du centre Vig-

gianello I, si elle se concrétise, ne concernerait que le territoire de l'intercommunalité précitée. Hier, en mairie de Viggianello, à la fin d'une conférence de presse sur le thème récurrent des ordures ménagères, le collectif Valinco Lindu confirmait que leurs membres seraient en place demain devant le site et que, *"comme d'habitude, ils ne bloqueraient en aucun cas les camions de la communauté de communes du Sartenais-Valinco-Taravo"*. Si par contre le site de Viggianello est ouvert lundi par le Syvadec à d'autres intercos, il semble que le collectif s'y opposera.



C. T. Le centre d'enfouissement technique de Viggianello est fermé depuis près de deux mois.

/PHOTO C. T.